

Fortalecimiento de la docencia

Nombre de la iniciativa:	Centro hemisférico de incentivos no monetarios para docentes (H2Teach)
Duración:	2022 a 2024
Países que participan actualmente:	Ministerios de educación de Estados Miembros (<i>primera fase en Centroamérica y transferencia de conocimientos a otros países participantes después de la evaluación y el seguimiento</i>).
Objetivo:	Contribuir a la definición de normas para la recopilación, el análisis y la sistematización de datos a fin de mejorar la calidad de las decisiones sobre incentivos basados en el desempeño y la carrera profesional de los docentes.
Actividades:	Difusión de políticas, leyes y experiencias fructíferas en relación con sistemas de incentivos para docentes; intercambio de recursos y materiales en los Estados Miembros; sistematización del conocimiento. Avance hacia un marco hemisférico de incentivos no monetarios para docentes. Establecimiento de un centro hemisférico de incentivos no monetarios para docentes (H2Teach).
Costo y financiamiento:	US\$900.000
Solicitud a los socios:	<ul style="list-style-type: none">- Financiamiento- Herramientas accesibles en línea para la recopilación, el análisis y la sistematización de datos- Difusión de prácticas óptimas de sistemas de incentivos para docentes

Subtemas:

- Políticas y leyes sobre desempeño e incentivos
- Sistemas de recopilación de datos
- Carrera profesional, recursos humanos y calificaciones
- Decisiones basadas en datos

Beneficiarios:

Responsables de las políticas para docentes y recursos humanos. Altos funcionarios de los ministerios de educación.

Resultados previstos:

Centro hemisférico con opciones no monetarias para la carrera profesional y los incentivos para docentes (H2Teach)

Foro hemisférico anual de responsables de políticas

Evaluación y seguimiento de la primera fase de la ejecución en Centroamérica

Si desea más información, diríjase a Cecilia Martins, SEDI, Departamento de Desarrollo Humano, Educación y Empleo, cmartins@oas.org.

